

**Stadtrat Klaus Oesterling**

**Frankfurt a.M., 02.09.2020  
Tel.: 45125**

**43. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 03.09.2020**

Frage Nr.: 2786

Herr Stadtv. Dr. Köbler - CDU -

S-Bahn-Station Flughafen

Attraktive Verbindungen im öffentlichen Nahverkehr sind wichtig für unsere Stadt. Viele Menschen, die den Frankfurter Flughafen ansteuern oder verlassen müssen, haben schweres Gepäck dabei. Der Bahnsteig dort für die S-Bahn in Richtung Stadtmitte ist aber leider so angelegt, dass man regelmäßig seinen Koffer die ganze Treppe hinauf- oder hinunter tragen muss, weil es neben ihr nur eine Rolltreppe gibt.

Ich frage den Magistrat:

Ist das ein angemessener Zustand?

**Antwort:**

Hierzu ist ein Austausch zwischen der Fraport AG, dem RMV und der DB Station & Service erforderlich. Mit dem Ziel, eine Verbesserung zu erreichen, wird der Magistrat den Sachverhalt mit diesen Beteiligten abstimmen.

  
(Klaus Oesterling)